



WAFFENEXPORTE: 4.82 MRD EURO

CDU BESETZEN? UNBEZAHLBAR!

Spendenkonto der Roten Hilfe Chemnitz



IBAN: DE31 4306 0967 4007 2383 61

BIC: GENODEM1GLS

Zweck: CDU Besetzen

Falls mehr Geld gespendet wird als benötigt, wird dieses der Betroffenenengruppe ausgezahlt.

SPENDENAUFTRUF FÜR CHEMNITZ

Am 09. Oktober startete der türkische Angriffskrieg gegen die Menschen in Nord- und Ostsyrien (Rojava). Diese dient keineswegs der „Grenzsicherung“, sondern faktisch der Vernichtung der kurdischen Identität und aller kurdischen, besonders im Zuge der Revolution in Rojava geschaffenen Erregenschaften. Aufgrund der politischen, wirtschaftlichen und personellen Verbindungen der BRD mit der faschistischen türkischen Präsidialdiktatur, sahen die Aktivist*innen in Solidarität mit den Menschen in Rojava sich gezwungen, Protest zu verüben.

Am 25. Oktober betraten 13 Internationalist*innen erfolgreich das CDU-Wahlkreisbüro in Chemnitz. Während der Aktion und den Verhandlungen mit der Polizei, sowie der anschließenden Räumung, verhielten sich die Aktivist*innen entschlossen und gewaltfrei. Trotz aller Zurückhaltung wendete die Polizei bei der Räumung permanent Gewalt wie Schmerzgriffe an. Nach fast vier Stunden war das CDU-Büro vollständig geräumt. Allen Aktivist*innen wurde nach der Räumung ein Platzverweis erteilt, eine Internationalistin wurde aus inszenierten Gründen für mehrere Stunden in der Hauptwache gefangen gehalten. Nach der Aktion suchten zwei Internationalist*innen mit Verletzungen an Kopf, Händen und Rippen die Notfallchirurgie auf. Im Nachgang der Aktion wurden alle 13 Aktivist*innen beschuldigt, sich strafbar gemacht zu haben gemäß §§ 240, 123 StGB (Hausfriedensbruch, Nötigung) und §§ 17, 28 SächsVersG (Verbot von Vermummung u. Schutzwaffen auf Versammlungen). Nun laufen Ermittlungen gegen alle Beteiligten durch Polizeibehörden, LKA und Staatschutz.

Wir, die Rote Hilfe Südwestsachsen, sehen uns, als Teil der internationalen revolutionären Linken, in der Verantwortung, die basisdemokratische, ökologische Frauenrevolution in Rojava zu verteidigen. Wir rufen hiermit alle Freund*innen dazu auf, unsere Spendenkampagne zu unterstützen. Werdet Teil der Spendenkampagne und sammelt Geld in eurer Stadt!

Berxwedan Jîyan e! Widerstand heißt Leben!
Bijî berxwedane Rojava! Lang lebe der Widerstand in Rojava!

cdubesetzen.noblogs.org